



Le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale a rencontré le primat de l'Église orthodoxe grecque



Le 6 septembre 2019, le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, exarque patriarcale en Europe occidentale, a effectué une brève visite en Grèce, conformément à la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Il a été reçu par le primat de l'Église orthodoxe de Grèce, Sa Béatitudo l'archevêque d'Athènes et de toute la Grèce Jérôme.

Pendant l'entretien, le métropolite Antoine a transmis à Sa Béatitudo les vœux fraternels du patriarche Cyrille.

Le hiérarque a parlé à Sa Béatitude du travail de la Direction dont il a la charge, et lui a fait part de l'état actuel des diocèses et des paroisses du Patriarcat de Moscou à l'étranger.

D'autres questions de l'actualité interorthodoxe ont aussi été soulevées.

A la fin de la rencontre, des cadeaux ont été échangés.

Le hiéromoine Grégoire (Sokolov), employé du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a aussi participé à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46143/>